

Urgen a AMLO certeza en sector eléctrico (Reforma 07/11/18)

Urgen a AMLO certeza en sector eléctrico (Reforma 07/11/18) Karla Omaña Cd. de México (07 noviembre 2018).- A menos de un mes de la llegada del nuevo Gobierno de Andrés Manuel López Obrador, representantes de la industria de renovables del País urgieron a la próxima administración a definir las reglas para el sector energético, particularmente en electricidad. Asimismo, se pronunciaron a favor de la independencia de los reguladores energéticos del País. Montserrat Ramiro, comisionada de la Comisión Reguladora de Energía (CRE), afirmó que actualmente se vive en el sector una fragilidad institucionalidad, por lo que consideró necesario que los reguladores mantengan su autonomía para facilitar la actividad en el sector. Asimismo, Verónica Irastorza, directora de Nera Economic Consulting México, añadió que será clave mantener la independencia del Centro de Control de Energía (Cenace), pese a cualquier visión política. "Pese a cualquier visión política, las inversiones se requieren en el País, y la gran mayoría tienen que llegar del sector privado", afirmó Irastorza. Odón de Buen, presidente de la Comisión Nacional para el Uso Eficiente de la Energía (Conuee) coincidió en que actualmente no hay claridad en el sector, específicamente para la Comisión, por lo que afirmó que mantendrá pláticas con el equipo de transición López Obrador para conocer el futuro del organismo. Héctor Olea, presidente de la Asociación Mexicana de Energía Solar (Asolmex), afirmó que no hay una definición clara que de certidumbre de la agenda que va a seguir el próximo Gobierno. "Con el cambio de administración, no sabemos si este modelo energético va a continuar", sentenció.